

Forums pour l'entourage

Mon frère consomme de la cocaïne...

Par Profil supprimé Posté le 19/04/2021 à 23h01

Bonsoir

Mon frere de 37 ans consomme de la cocaine, son état se dégrade de jour en jour, sans nous (sa famille) il serait devenu un clochard...

Avec mes parents nous sommes épuisés car toutes les portes se ferment et nous ne voyons pas le bout du tunnel.

Comment trouver une solution pour lui? En sachant qu'il est suivi au Csapa et au Cmp avec 1 rdv mensuel et un traitement sans succès!

ND

1 réponse

Profil supprimé - 23/04/2021 à 01h38

Peut être une structure de soin en résidentiel, type cure de 3 mois, pourrait être une solution. Cela permettrait de mettre à l'abri votre frère, de rompre son cercle de consommation, de participer à des ateliers et groupes de paroles concernant la prévention de la rechute, le maintien de l'abstinence etc Avec en parallèle au sein de la structure un suivi psychologique et médicale spécialisé. De plus, un travail sur la réinsertion socio-professionnel (logement, travail, participation sociale) (facteur protecteur de rechutes) peut être mené durant son séjour.

CP